



Accueil Migrants Grésivaudan

LETTRE de juillet 2019

La vie d'AMG, ses joies, ses déceptions et ses inquiétudes sont très dépendantes du sort des personnes que l'association peut accueillir, accompagner ou encore, aider ponctuellement. Les situations sont très diverses, requérant tantôt l'urgence de décisions, tantôt la longue et angoissante attente de décisions administratives qui peuvent conduire à des situations dramatiques pour « nos » migrants. Nous laissons entrevoir tout ceci dans cette Lettre, même si nous avons choisi de nous attarder plutôt sur des nouvelles positives récentes (oui, il y en a !).

- La famille syrienne hébergée depuis 17 mois dans un appartement mis à disposition d'AMG par la mairie de Bernin vient de bénéficier de la protection subsidiaire de l'Etat. Voici enfin pour elle, la possibilité de pouvoir mettre en œuvre des projets en attente.

- En mai, nous vous faisons part de notre inquiétude pour une famille originaire du Kosovo. Bonne nouvelle : comme cela avait été évoqué lors de notre assemblée générale, AMG est depuis peu locataire. Disposant d'un logement social à Saint Martin d'Hères, l'APARDAP vient de le confier à AMG qui prend en charge le loyer, avec remboursement partiel par la famille. Et celle-ci a pu emménager en juin.

- Fin juin le jeune Guinéen demandeur d'asile en « hébergement tournant » chez des habitants de la Vallée et dont la situation administrative était précaire (procédure Dublin) a été arrêté lors de son rendez-vous mensuel à la préfecture de Lyon et placé en centre de rétention. « Reconduit » à la frontière allemande, il a pu prendre un train pour Berlin où il se trouve actuellement. Des actions de soutien sont mises en place en lien avec des Berlinoises.

- Dans la Vallée

Des habitants de Theys et des communes alentour - Les Adrets, Hurtières, Laval - ont constitué un collectif et ont adhéré à AMG. La soirée débat organisée autour du film de Thierry Mennessier "Lignes de Partage" le 22 mai à la salle Belledonne de Theys a rassemblé plus d'une soixantaine de personnes, lançant l'accueil de migrants sur ce secteur.

La mairie de Biviers a proposé à AMG d'accueillir dans l'appartement de Biviers un jeune réfugié soudanais. A cet effet, le collectif de Biviers a été réactivé. Mais en définitive, la plateforme nationale pour le logement des réfugiés a informé la mairie qu'après contact pris avec la référente sociale de ce réfugié, celui-ci s'est désisté (sans doute pour des raisons géographiques ...).

Il avait traversé les Alpes par le col de l'Echelle et a été interviewé dans le film "Déplacer les Montagnes". Après beaucoup de difficultés administratives, ce jeune demandeur d'asile guinéen vient de réussir brillamment sa deuxième année de Sciences Po Grenoble. Il souhaite continuer pour préparer un master. Il a trouvé un "job d'été" dans un centre de vacances de montagne jusqu'au mois de septembre. Bravo à lui ! Nous sommes heureux que le petit soutien financier d'AMG ait pu l'aider dans ce parcours tellement difficile.

Accueil Migrants Grésivaudan (AMG)

Siège social : Mairie de Montbonnot, allée du parc de Miribel 38330 Montbonnot Saint-Martin

Mail : migrantsgresivaudan@gmail.com **Site internet :** migrants-gresivaudan.fr